

DANKSAGUNG & AUFRUF

Wir danken den zahlreichen herzlichen Menschen, die uns beim Heimgang von

Gerda «Nonna» Schwyter

so lieb begegnet sind und sie mit uns zusammen auf ihrem letzten Weg begleitet haben. Speziell danken wir Ingrid Lukas für den tief berührenden Gesang und Vikar Alexander Bayer für die rundum stimmige Feier.

Die vielen tröstenden Worte voller heller Erinnerungen helfen uns anzunehmen, dass sie an einem wundervollen Ort angekommen ist.

Die Trauerfamilien

Ihr Marmor-Hühner, von Gerda Schwyter erschaffen,
wo steckt ihr? Bitte meldet euch mit Foto,
damit wir sehen können, wie schön ihr wohnt.
Mails gerne erbeten an: beni@schwyter.ch

